

「至誠小」議会は説明責任果たせ

川上 茂雄（倉吉市上灘町、82歳）

11/17



新小学校名「至誠小」の再考を求める
市民活動が起きている。市教委は校名決定の住民説明会
をしているようだが、学校名を最終決定したのは議会だ。なぜ「至誠小」
を可決したのか。今、議会の説明責任が問われる。

9月議会では、この校名決定過程について、議員や市民からさまざま
な意見や指摘が出たため、市長は最
終日に議案を撤回請求することに異
例の事態となつた。市長の撤回理由
は「これらの意見や指摘は大変貴重
であり、再度確認が必要」のこと
だった。

しかしながら議会は、この撤回請
求を一切議論することなく不承認と
した。市民の貴重な意見をないがし
ろにしたのだ。さらには、審議不
十分により継続審査とした教育福祉常
任委員会の結論を否決し、本会議で
至誠小を可決した。至誠小に賛成し
た議員の多くは、本会議で質疑もし
なかつたのだ。また、市民の代表で
ある議会の常任委員会の決定より、
市教委の私的諮問機関である総合準
備委員会の決定を優先する議会こ
は、いつたゞ誰の代表機関なのか。
まるで市教委の追認機関のようであ
り、このような議会の在り方には疑
念を抱かずにはいられない。

多くの市民の意見、指摘を無視し、
強硬的に採決に走った議員は、選挙
の時は市民の声を市政に届けるなど
と言つておきながら、実が伴わざ議
員の質が問われる。

したがつて、議員に、市民に選挙
で選ばれた代表としての自覚がある
のなら、議会として説明責任を果た
すべきである。

新小学校名「至誠

ひろば Place

「やまびこ」は意見やほのぼの話題などで400字以内、「散歩道」は随想などで700字以内、「私の視点」は時事評論などで700字以内。「私の作品」はイラストや写真などで、はがきや写真の返却、匿名、他紙との二重投稿はお受けできません。文章を添削する場合があります。採用分には図書カードを贈ります。原稿には必ず郵便番号、住所、氏名、年齢、職業(学年)、電話番号を明記してください。

〒680-8688
新日本海新聞社「読者の広場」係へ メール gakugei@nnn.co.jp

2回（2票）投票することは、法令に拘束されない私的機関であるから要綱がルールとなり、「問題はない」旨の説明がありました。

おかしな議決ルールと
「至誠小」

北窓 幸夫（倉吉市上井、77歳）

て活用させた素晴らしい
先例があります。ボタン
の掛け違いは、かけ直す
しかありません。「至誠
小にかかる市条例の一部
廃止を請求する署名運動
(略称)」に共感する一
市民です。

今回の委員と委員長の関係は、スポーツに例えるとプレーした選手が、同時に審判をするようなもので、地方自治法および民主主義の原則を逸脱しているといえます。